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Question Barbara Goumaz 
 
Prévention et promotion de la santé, où en est-on? 

Lors de la session du Grand Conseil du 22 février, nous vous avons demandé si le canton de 
Neuchâtel avait fait une demande auprès de l’Office fédéral de la santé publique (OFSP) afin qu’il 
finance des analyses pour évaluer les besoins d’offres cantonales en matière de prévention et de 
promotion de la santé, et ceci dans le but de déterminer si ces offres prenaient aussi en compte 
les populations migrantes.  

Vous nous avez répondu que, pour économiser les moyens, la demande serait faite conjointement 
avec les cantons de Fribourg et du Jura, avec un financement de 100.000 francs, et vous avez 
précisé que l’étude porterait sur deux volets, intitulés respectivement "programme" et "évaluation 
des besoins". Vous ne saviez toutefois pas si l’OFSP serait favorable à une telle demande "tri-
cantonale". 

Une réunion de coordination était prévue le 22 mars 2011 à ce sujet, la date butoir pour déposer 
une demande de financement étant fixée au 15 juin. 

Nous aimerions donc savoir: 

– Quelles sont les conclusions de cette réunion de coordination? 

– Si la demande de financement a été déposée et acceptée? 

– Si on peut effectivement espérer recevoir les résultats de ces analyses d’ici au 28 février 
2012 comme vous nous l’avez précisé dans votre réponse? 

– Si non, que pensez-vous entreprendre? Et pour quelle date? 

Signataires: T. Huguenin-Elie, J. Lebel Calame, L. Perrin, M. Giovannini et S. Latrèche. 


